

Con éxito se corrió la Morro Run Fest

Participaron más de 150 deportistas de 26 equipos.

Deportes
 La Estrella

Un total de 26 equipos (6 integrantes cada uno) participaron en la exitosa Posta Morro Run Fest (10k) organizada por Meta GYM y el Club Atlético del Norte (ADN Arica) tal como ha sido una tradición deportiva, de realizarla en homenaje a los héroes del Asalto y Toma del Morro de Arica.

MÁS DE 150 PARTICIPANTES

En esta oportunidad el inicio de la jornada deportiva, la dio la Seremi del Deporte, Macarena Riveros Oyarzo quien expresó que “me parece que es una tremenda apuesta por parte del equipo organizador de este Club, porque esto genera un impacto positivo, social porque no solo congrega a ariqueños sino que a personas de todo el país pero también de nivel internacional, entonces esto logra promover y difundir el bienestar social, individual pero también el colectivo destacando no solo la corrida sino que también el Morro como Monumento Histórico como región”.

Los organizadores de la jornada deportiva agradecieron la participación de los más de 150 deportistas que llegaron a la competencia y destacaron el respeto y espíritu deportivo demostrado por ellos, lo



me parece que es una tremenda apuesta por parte del equipo organizador de este club”.

Seremi Macarena Ríveros

que sin dudas permitió que la actividad se realizara con éxito y sin inconvenientes.

Asimismo, afirmaron que fue la oportunidad para propiciar el uso de los espacios públicos con actividades deportivas que además promueven la vida saludable.

Por su parte, los participantes de la actividad destacaron la organización del evento, la fluidez y rapidez en que se realizó y el novedoso diseño de las medallas entregadas.

GANADORES

Respecto a los resultados, en la categoría Menores mixta: el 1 lugar lo obtuvieron los integrantes del equipo Trotamundos chicos, el 2 lugar el equipo San Jorge y el 3 lugar, el equipo denominado Los Simpsons.

En la categoría Juvenil damas: el 1 lugar lo obtuvo el equipo Tralaleritas y en varones el 1 lugar lo obtuvo el equipo Los Simios y el 2 lugar recayó en los integrantes del Colegio Eduar-



LOS ORGANIZADORES DESTACARON EL RESPETO Y ESPÍRITU DEPORTIVO DEMOSTRADO POR LOS PARTICIPANTES.

do Frei.

Por su parte, en la categoría Todo Competidor varones: el 1 lugar lo obtuvo el Club Trotamundos, el 2 lugar el equipo Vikingos y el 3 lugar el equipo Los Indeseables. En tanto en mixta, fueron ganadores los integrantes del Club Sutrail, el 2 lugar lo obtuvieron los integrantes del Club Los Mezclados y el 3 lugar los deportistas del

equipo Jaula Sport 1.

En la categoría 30 a 39 años, varones, el 1 lugar lo obtuvieron Los Bisagra y el 2 lugar Los Cambrian y en damas, el 1 lugar lo obtuvieron las integrantes del equipo denominado La Jaula Sport y el 2 lugar, el equipo denominado Trotamundos Mamás.

En la categoría 50 años y más: el 1 lugar lo obtuvo el equipo Los Dinosaurios

y en la categoría Fuerzas Armadas: el 1 lugar lo obtuvo la Armada, el 2 lugar recayó en el equipo Rancagua (Ejército) y el 3 lugar, lo obtuvieron los integrantes del equipo Coraceros (Ejército).

AGRADECIMIENTOS

Meta GYM y el Club Atlético del Norte (ADN Arica) agradecieron a quienes colaboraron para el de-

sarrollo de la Posta Morro Run Fest, como fue la gestión y colaboración de la Seremi del Deporte, Delegación Presidencial Regional de Arica y Parinacota, Municipalidad de Arica, Carabineros de Chile, Seremi de Transporte y Telecomunicaciones, DISAM, CESFAM Rosa Vascope, Defensa Civil, Club Trotamundos y de la empresa Kola Real.